

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Wissenschaft, Kultur und
Tourismus

Ihr Ansprechpartner

Falk Lange

Durchwahl

Telefon +49 351 564 60200

falk.lange@smwk.sachsen.de*

27.06.2014

„Jugend musiziert 2014“

Preisträger des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert 2014“ von Kunstinisterin Sabine von Schorlemer für Erfolge geehrt

Sächsische Preisträger des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert 2014“ haben heute noch einmal ihr hervorragendes musikalisches Können dem Publikum präsentiert und zugleich den Dank und die Anerkennung von Staatsministerin Sabine von Schorlemer für ihre Erfolge erhalten.

„Von den Regionalauscheiden bis hin zu den hochkarätigen Konzerten der Bundespreisträger bieten die Wettbewerbe von „Jugend musiziert“ für die Teilnehmerinnen und Teilnehmern die Möglichkeit, ihre mit Ausdauer, Disziplin und Hingabe erworbenen Leistungen vorzustellen und von einer professionellen Jury bewerten zu lassen. Zugleich belegen die Erfolge dieser Nachwuchswettbewerbe auf eindrucksvolle Weise, dass die vom Freistaat Sachsen über den Sächsischen Musikrat e.V. investierten Mittel nachhaltig helfen, junge Talente zu finden und zu fördern“, würdigte Sachsens Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, Sabine von Schorlemer, die Erfolge der Preisträger und die Arbeit der Organisatoren.

Beim diesjährigen Bundeswettbewerb „Jugend musiziert 2014“ in Braunschweig und Wolfenbüttel stellten sich über 2.000 Kinder und Jugendliche den Jurymitgliedern vor. Die 135 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus dem Freistaat Sachsen gingen mit einem hervorragenden Ergebnis von jeweils sechs ersten Preisen in den Solo- bzw. Ensemblewertungen aus dem Bundeswettbewerb hervor.

Seit 1964 haben Sänger und Instrumentalisten im Schüleralter bei den Wettbewerben von „Jugend musiziert“ die Möglichkeit, sich in verschiedenen Wertungskategorien vor einer Fachjury zu präsentieren. Dem Bundeswettbewerb gehen Wettbewerbe auf Landes- und Regionalebene voraus.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

In Sachsen finden jährlich fünf Wettbewerbe für die Regionen um Chemnitz, Dresden, Hoyerswerda, Leipzig und Zwickau sowie im März der Landeswettbewerb statt. Im Jahr 2014 fand dieser in Zwickau statt.